

Tradicional porotada reúne a personalidades nacionales y extranjeras

El anfitrión José Manuel Urenda junto a Francisco Pérez Mackenna, quien asumirá como ministro de Relaciones Exteriores el 11 de marzo de 2026.



Desde hace 36 años, en la tercera semana del mes de enero, el empresario José Manuel Urenda recibe en su casa a distinguidas personalidades, del ámbito público y privado, para disfrutar de la amistad en torno a las delicias que proporciona un exquisito plato de porotos. Este año no fue la excepción y la ocasión dio incluso para reunir a gente que viajó desde el extranjero con el sólo motivo de asistir a esta singular celebración.



Felipe Larraín, José Manuel Urenda, el expresidente Eduardo Frei, Francisco Cruz y Maximiliano Urenda.



Antonio Barchiesi, asesor del Presidente electo; Edmundo Eluchans; Beltrán Urenda; Eduardo Frei, expresidente de la República; Felipe Larraín, Juan Sutil y Brandon Judd, embajador de Estados Unidos en Chile.



José Manuel Urenda invita a su tradicional porotada.



Eugenio Cruz y el diputado Andrés Longton.



Juan Pablo Navarro, Juan Pablo Morgan, Ricardo Urenda, Javier Maldonado, Francisco Urenda y Patricio Gajardo.



Germán Becker; el senador Francisco Chahuán; el diputado Jorge Alessandri; José Yuraszeck, capellán general del Hogar de Cristo, y Mario Desbordes, alcalde de Santiago.



Carlos Cruz, Heriberto Urzúa y Felipe Morandé, concejal de Vitacura.



Arturo Errázuriz, Cristóbal Castro, Felipe Arriagada, Camilo Fernández y Blas Tomic.



Alberto Rencoret; Martín Claessens, consejero Comercial de la Embajada EE.UU, y Pablo Montané.

